



Le Peuple uni pour la rénovation sociale (PURS) se prépare pour l'élection d'octobre 2025.

Le Parti uni pour la rénovation sociale (PURS) se prépare activement pour l'élection présidentielle prévue en octobre 2025. Le premier secrétaire de cette formation politique, Serge Espoir Matomba, a annoncé lors d'un talk en ligne sur la plateforme Zoom que le PURS a renouvelé ses structures de base en vue de la désignation de son candidat. Le nom de ce dernier sera dévoilé lors du congrès prévu l'année prochaine.

Serge Espoir Matomba a fait part de la décision du PURS de ne pas intégrer les coalitions de l'opposition en préparation pour 2025. Il a par ailleurs critiqué le manque d'approche idéologique et de projet commun au sein de ces coalitions. Matomba estime que celles-ci se concentrent davantage sur des alliances politiques opportunistes plutôt que sur un agenda politique solide pour le pays.

Surement, le PURS présentera à nouveau la candidature de Serge Espoir Matomba, arrivé huitième avec 0,56% des suffrages exprimés lors de la dernière élection présidentielle en octobre 2018. Malgré son score modeste, Serge Espoir Matomba demeure déterminé à poursuivre son engagement politique et à porter les valeurs de son parti lors de la prochaine échéance électorale.